
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gägelow 
vom 20.04.2021
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Herr Kolz weist darauf hin, dass bereits im November über die Pflanzung der 
Bäume am Hühnerberg gesprochen wurde. Er ist der Meinung, dass in einem B-
Plan-Gebiet nicht einfach, ohne Genehmigung, Bäume gepflanzt werden können. 
Auch nicht, wie behauptet wird, es eine Spende ist, Spenden müssen durch die Ge-
meindevertretung genehmigt werden. 

Herr Fenner bemerkt, dass bereits im Herbst 2019 bei der Begehung der Ge-
meinde darüber gesprochen wurde, hier Bäume zu pflanzen, damit das Areal am 
Hühnerberg ordentlich aussieht. 

Herr Hünemörder versteht die Diskussion nicht und sieht auch kein Problem 
darin, dass dort 3 Obstbäume gepflanzt wurden. Im gesamten Gemeindegebiet wur-
den in den letzten Jahren viele Bäume als Ausgleichsmaßnahmen gepflanzt, da hat 
sich Niemand dran gestört. 

Sachverhalt:

Im Hauptausschuss am 23.03.2021 wurde der Antrag gestellt, dass auf der Gemein-
devertretersitzung am 20.04.2021 darüber beschlossen werden soll, ob die 3 ge-
pflanzten Bäume am Hühnerberg entfernt werden sollen oder verbleiben können. 

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt, dass die drei gepflanzten Obstbäume im Be-
reich „WA1“des B-Plan 21 „Hühnerberg“ unverzüglich durch den Verursacher ent-
fernt werden.
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Abstimmungsergebnis: 

Gesetzl. Anzahl der Vertre-
ter:

13

- davon anwesend: 11

Ja-Stimmen: 7

Nein-Stimmen: 4

Enthaltungen: 0
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